

# nachschau

## Kunstaussstellung

### Saxana Schoetschel malt Claudia Kemfert (1)



Saxana Schoetschel malt Claudia Kemfert

Im Jahre 2009 hat die Leipziger Künstlerin Saxana Schoetschel ein Bild von mir gemalt- Ein Portraitfoto, welches mich im Scheinwerferlicht zeigt, ich halte die Uhr bei „fünf vor zwölf“ an, schaue positiv in die Zukunft und lache die beängstigende Umwelt einfach weg – wie mir die Künstlerin bei einem Besuch der Ausstellung in Leipzig mitteilte. Über einen Bericht in der Leipziger Volkszeitung habe ich von der Ausstellung und „meinem“ Bild erfahren, und habe es mir nun persönlich angeschaut. Ich freue mich sehr über das Bild und vor allem darüber dass es Künstlerinnen gibt, die das Thema Klima- und Umweltschutz visuell verarbeiten.

# nachschau

## Kunstaussstellung

### Saxana Schoetschel malt Claudia Kemfert (2)

## Malerin trifft Modell

### Wissenschaftlerin auf Porträt

CONNEWITZ

In ihrer aktuellen Schau „(Die) Frauen – Retrospektive einer Damenwahl“, die noch bis 28. August in der Frauenkultur zu sehen ist, zeigt Künstlerin Saxana Nicole Schoetschel auch ein Porträt von Claudia Kemfert. Sie ist eine der renommiertesten Wirtschaftsexpertinnen auf den Gebieten Energieforschung und Klimaschutz. Am Dienstag weilte

die Wissenschaftlerin in Leipzig und ließ es sich nicht nehmen, der Frauenkultur einen Besuch abzustatten und sich selbst ein Bild von ihrem Bild zu machen. „Bei meinen Recherchen zum Thema ‚Mensch und Umwelt‘ fand ich eine junge moderne Frau, die sich genau mit der Frage ‚In was für einer Welt leben wir?‘ befasst. Sie ist fast eine Lichtgestalt in unserer Zeit“, fand Schoetschel. r.



Künstlerin Saxana Nicole Schoetschel (links) und Wissenschaftlerin Claudia Kemfert vor dem Porträt.  
Foto: André Kempner

# nachschau

## Kunstaussstellung

### Saxana Schoetschel malt Claudia Kemfert (3)

## Model sieht Porträt erstmalig

### Frauenkultur: Wissenschaftlerin Claudia Kemfert besucht Schau

CONNEWITZ

In ihrer aktuellen Schau „(Die) Frauen – Retrospektive einer Damenwahl“, die noch bis 28. August in der Frauenkultur zu sehen ist, zeigt Künstlerin Saxana N. Schoetschel auch ein Porträt von

Claudia Kemfert. Diese ist eine der renommiertesten Wirtschaftsexpertinnen auf den Gebieten Energieforschung und Klimaschutz. Im Jahr 2006 wurde sie als Spitzenforscherin im Rahmen der Elf der Wissenschaft von der Deutsche Forschungsgemein-

schaft, der Helmholtz und der Leibniz Gesellschaft ausgezeichnet. Im Herbst 2008 hat sie das Buch mit dem Titel „Die andere Klima-Zukunft-Innovation statt Depression“ veröffentlicht. Im Juni 2009 erschien ihr Buch „Jetzt die Krise nutzen“, in dem sie die Chancen des Klimaschutzes als Weg aus der Krise beschreibt.

Am Dienstag weilte die Wissenschaftlerin in Leipzig und ließ es sich nicht nehmen, der Frauenkultur einen Besuch abzustatten, um sich selbst ein Bild von ihrem Bild zu machen.

Auch Künstlerin Schoetschel war anwesend. „Bei meinen Recherchen zum Thema ‚Mensch und Umwelt‘ fand ich eine junge moderne Frau, die sich genau mit der Frage ‚In was für einer Welt leben wir?‘ befasst.“ Mit ihrer Erlaubnis habe Schoetschel diese herausragende Persönlichkeit, „fast eine Lichtgestalt in unserer Zeit“, zu ihrem Bildthema machen dürfen.



Künstlerin Saxana N. Schoetschel (links) und Wissenschaftlerin Claudia Kemfert vor dem Porträt.  
Foto: André Kempner